
Siracusa.  Processi  fermi,
astensione  dei  penalisti
contro  l’abrogazione  della
prescrizione
Anche a Siracusa avvocati penalisti con le braccia incrociate.
Iniziano  oggi  i  cinque  giorni  di  astensione  proclamati
dall’Unione delle Camere Penali Italiane per protestare contro
la  norma  che  ha  di  fatto  abrogato  l’istituto  della
prescrizione, dopo la pronuncia della sentenza di primo grado.
I  penalisti  della  Camera  Penale  “Pier  Luigi  Romano”  di
Siracusa sono convinti che la partecipazione alla protesta
sarà massima, per dare forza alla richiesta di revoca di una
legge  “insensata,  che  avrà  come  unico,  devastante  effetto
quello di creare un processo infinito”.
Una  recente  ricerca  dell’Eurispess  pare  confermare  che  i
processi  che  si  concludono  con  la  prescrizione  sono
percentualmente  irrilevanti  e  che  le  cause  della  lentezza
della  giustizia  italiana  sono  altre,  e  comunque  mai
riconducibili ad istanze dilatorie provenienti dalla difesa.
“Mancano  soltanto  due  mesi  all’entrata  in  vigore  di  una
riforma che eliminerà dal nostro sistema un istituto di grande
civiltà giuridica. La società civile deve comprendere, ed è
questo il vero obiettivo della protesta dei penalisti, che
occorre porre rimedio ad una riforma che consentirà di tenere
i  cittadini,  anche  quelli  assolti  all’esito  di  un  giusto
processo di primo grado, per tutta la vita sotto processo”,
spiega Silvestre Costanzo, presidente della Camera penale di
Siracusa.
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Siracusa. Nuovo direttivo per
Arcigay:  Simone  Maiorca
presidente,  prende  il  posto
di Caravini
E’ Simone Maiorca il nuovo presidente di Arcigay Siracusa.
Armando  Caravini  cede,  dopo  sette  anni  di  mandato,  il
testimone al suo ultimo vice presidente. il nuovo direttivo è
quindi composto , oltre al presidente Maiorca, dal vice Angelo
Carbona  e  da  Nat  Osman,  Carmen  Fiducia,  Alba  Bellofiore,
Alessandro  Augello.  Confermate  Maria  Vittoria  Zaccagnini  e
Lucia Scala, figure storiche di Arcigay Siracusa. L’Ufficio
Stampa è affidato alla giornalista Alessia Zeferino. <Vogliamo
restituire all’associazione una relazione vera con l’intera
comunità – dice il neo presidente Maiorca – come vogliamo che
sia la comunità LGBT la vera protagonista di questo mandato e
che  sia  il  volano  di  un  nuovo  approccio  culturale  e
psicologico a noi stessi. Arcigay Siracusa non può discostarsi
della valenza, anche simbolica, di una città come Siracusa che
negli anni ha dimostrato la capacità di apparire trasversale
ed ideale e pensiamo che anche l’associazione debba sentirsi
parte di questa sfida. Ecco perché – conclude Simone Maiorca –
lavoreremo per fare di Arcigay Siracusa un riferimento di
libertà LGBT nel mediterraneo: inizieremo stabilendo rapporti
strutturati  con  le  associazioni   LGBT  in  Tunisia  non
dimenticando  le  altre  importanti  realtà  presenti  nel
territorio  che  negli  anni  tanto  hanno  fatto>.
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Calcio,  Eccellenza.  Il
Rosolini  regola  il  Real
Siracusa  (2-0),  Galfano  non
fa drammi
Secondo ko stagionale per il Real Siracusa. Al Consales di
Rosolini i padroni di casa vincono 2-0, punendo oltre misura
la formazione di Angelo Galfano. Rosolini in vantaggio al 34
con la rete di Ricca su calcio di rigore. Il Real Siracusa
gioca  e  imposta,  crea  alcune  buone  occasioni  da  rete  ma
nell’arrembaggio finale è costretto ad incassare il gol del
2-0 (Agudiak). In mezzo, un altro penalty per il Rosolini,
neutralizzato da Cerruto.
“Sono contento della prova, non certo del risultato”, commenta
al termine Galfano. “Potevamo raggiungere il pareggio, abbiamo
creato  occasioni  e  ci  abbiamo  provato  fino  alla  fine.
Sbilanciati in avanti, abbiamo prestato il fianco per la rete
del  2-0”.  Le  assenze  di  Miraglia,  Iacono  e  Gatto  tra  i
siracusani hanno pesato nell’economia del match.

Calcio, Promozione. Siracusa,
solo  un  pari  con  il
Frigintini (1-1)
Mastica  amaro  il  Siracusa  dopo  il  pari  casalingo  con  il
Frigintini. Gli azzurri di Marco Scifo si erano presentati
all’appuntamento da primi della classe ma non sono riusciti a
portare a casa l’intera posta in palio. Prima dell’intervallo,
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arriva il vantaggio del Siracusa con Leonardo Musso. Nella
ripresa, azzurri in dieci per l’espulsione di Martines. Poi la
beffa: Sella centra il pari, con il fortuito aiuto di una
deviazione.
Il tecnico azzurro, Scifo, non fa drammi. “Purtroppo il calcio
è  così,  se  non  la  chiudi  a  primo  episodio  vieni  punito.
Purtroppo  abbiamo  dovuto  affrontare  tutta  le  ripresa  con
l’uomo in meno”.
Mugugnano i tifosi, pochi sugli spalti dello Scrofani Salustro
di  Palazzolo.  Il  ritorno  al  De  Simone,  per  gli  impegni
casalinghi, dovrebbe però essere imminente.

Calcio,  Prima  Categoria.  Il
Pachino batte il Santa Lucia
e vola al secondo posto
Il Pachino torna alla vittoria: superato di misura il Santa
Lucia Siracusa. Autore del gol partita è Samuele Galota. “Sono
felice soprattutto per la squadra – ha dichiarato l’attaccante
azzurro – sono tre punti importanti, anche se il campionato è
ancora  lungo  e  sarà  molto  difficile.  Ma  siamo  un  gruppo
compatto,  stiamo  dando  l’anima  perché  crediamo  in  questa
maglia e in questo progetto”.
Fanno festa i padroni di casa al Brancati, i tre punti li
spingono al secondo posto in classifica. Musi lunghi in casa
Santa Lucia. C’è delusione per una prestazione opaca: tanta
fatica  per  imbastire  un’azione  potenzialmente  pericolosa.
Eppure, al 90′ poteva anche arrivare il pareggio, con Porchia
non preciso sotto porta.
Prima  dell’inizio  della  gara,  è  stato  premiato  Sebastiano
Cammisuli, ex presidente del Pachino.
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Calcio,  Prima  Categoria.  Il
Canicattini batte in rimonta
la Rinascita Netina (3-2)
Il Canicattini ha superato 3-2 la Rinascita netina. Successo
in rimonta per i canarini che erano passati in svantaggio al
6′ con gol di Pricone bravo poco dopo (12′) a siglare la sua
doppietta. L’uno-due risveglia il Canicattini che accorcia le
distanze al 14′ con un tiro dal limite dell’area di Stefano
Randazzo. Passano dieci minuti e arriva la quarta rete di un
match pirotecnico: è Leone a porta il Canicattini in parità.
Dopo un avvio frizzante, i ritmi calano nella ripresa. Come
anche le occasioni. FIno al 79′, quando Alessio Sammito segna
il gol decisivo su assist di Tralongo.
C’è tempo ancora per una doppia espulsione (Leone e Amato)
prima del triplice fischio finale.

foto: Marco Randazzo

Ippica.  Appuntamento  con  il
trotto  domani  all’Ippodromo
del Mediterraneo
Appuntamento  con  le  corse  al  trotto  martedì  22  ottobre,
all’Ippodromo  del  Mediterraneo  di  Siracusa.  Inizio  del
convegno alle ore 14:35 con la prima delle sette corse in
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programma. Il centrale, abbinato al Premio Atletica Leggera,
sesta competizione in palinsesto ippico, chiama al confronto i
cavalli di 5 anni oltre sui 1600 metri per un qualitativo
invito. Vuitton Ferm vince e convince ultimamente e esprime
una forma capace di farlo diventare protagonista della gara.
Le alternative sono Pato Effe che conosce bene il traguardo
siracusano e sa come vincere. In forma anche Viele Liebe,
Train  Again,  Vis  Di  Girifalco  e  il  regolare  e  generoso
Ungaretti Ors.
Apertura  affidata,  invece,  ad  una  reclamare  con  giovani
cavalli di 3 anni sul miglio. Qui, particolarmente atteso è
Attila che ritorna sull’anello siracusano con ottima forma.
Tra i più affidabili Anastasia Grif e Assisi Pax.
Nella condizionata abbinata alla seconda corsa in programma,
impegnati i cavalli di 3 anni sul miglio. Dovranno battere il
favorito  Ale  D’Effe.  Hanno  chance  anche  Athena  Gifont,
Antigone Rab, Alvise Rab e il veloce Angelo Dipa.

Siracusa. Sprechi idrici, il
Comune:  “razionalizzazione
già  in  atto,  bene  le
proposte”
Nessuno spreco, nessun “watergate”. Dopo la denuncia di Forza
Italia che, con i suoi consiglieri comunali, ha parlato di
sprechi idrici in scuole, impianti sportivi e fontane con
bollette troppo salate per il Comune, la risposta di Palazzo
Vermexio è affidata all’assessore Pierpaolo Coppa. “I plessi
scolastici  del  Comune  di  Siracusa  sono  40,  affidati  a  15
istituti comprensivi, con oltre 12.500 studenti e centinaia di
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docenti, personale amministrativo ed ausiliario. Se si divide
la  spesa  di  350mila  euro  all’anno  per  il  numero  degli
studenti, si comprenderà che utilizzare i termini Watergate o
scandalo  è  errato.  Aggiungerei  anche  che  alcuni  istituti
comprensivi sono dotati di palestre che vengono utilizzate
nelle ore pomeridiane dalle associazioni sportive. In ogni
caso, per razionalizzare l’uso delle risorse idriche nelle
scuole, il 12 giugno 2019 il Comune di Siracusa ha rinnovato
l’invito ai dirigenti scolastici a disporre la chiusura, ove
possibile,  dei  rubinetti  generali  ovvero  del  contatore
idrometrico nel periodo di chiusura delle scuole”.
Quanto  alle  bollette  degli  impianti  sportivi,  in  premessa
l’assessore ricorda ad esempio che”la Cittadella dello sport è
un impianto polivalente con piscina, palazzetto dello sport,
pista  di  pattinaggio,  spazi  sportivi  all’aperto.  Tutti  i
giorni  migliaia  di  siracusani  e  non  solo  frequentano  gli
impianti  sportivi.  Tutte  le  domeniche  si  svolgono
manifestazioni sportive”. La struttura è gestita dall’Ortigia
e “il capitolato per l’affidamento prevede che nei primi tre
anni tutti i consumi devono essere corrisposti per il 50 % dal
gestore e successivamente per intero. Quindi è già in essere
da tempo una razionalizzazione della spesa”.
Ma i toni sono distesi, lontani dalla polemica. Anzi, “ben
vengano le sollecitazioni, comprese quelle del gruppo di Forza
Italia”, dice ancora il vicesindaco Coppa. “Però l’analisi dei
dati deve essere completa e sulle misure di razionalizzazione
e di efficienza vi deve essere la consapevolezza che serve la
collaborazione  di  tutti,  nessuno  escluso:  uffici  comunali,
giunta e consiglio ed utenti. Ogni goccia d’acqua sprecata –
dice  ancora  Coppa  –  produce  danni  all’ambiente  e  toglie
risorse  alla  collettività.  Le  misure  proposte  vanno  nella
giusta direzione e siamo pronti ad accoglierle”.



Siracusa. Via dei Mergulensi,
telecamere  contro  gli
schiamazzi notturni
Urla,  schiamazzi  e  bottiglie  rotte.  Si  moltiplicano  le
segnalazioni di disturbo della quiete pubblica nel piazzale
antistante la scuola di via dei Mergulensi, in Ortigia.
Il consigliere comunale Salvo Castagnino ha depositato un atto
di indirizzo con il quale chiede l’installazione di telecamere
di videosorveglianza nella piazzetta, divenuto abituale luogo
di  ritrovo  nelle  ore  notturne  anche  di  chi  non  intende
rispettare le regole del quieto vivere.

Palazzolo  Acreide  è  in
finale:  può  diventare  il
Borgo più bello d’Italia in
diretta tv
Palazzolo  rappresenterà  la  Sicilia  nella  finale  della
trasmissione  di  Rai  3  “Borgo  dei  Borghi”.  Il  grandioso
risultato verrà ufficializzato durante la diretta di questa
sera, con collegamento da piazza del Popolo.
“Grazie  alle  migliaia  di  voti  ricevuti,  il  pressing
dell’amministrazione che sui social ha ricevuto migliaia di
apprezzamenti  e  l’entusiasmo  condiviso  dall’intera  comunità
per Palazzolo, la finale diventa realtà”, gioisce l’assessorr
al turismo, Maurizio Aiello. Un’occasione importante per il
borgo e per tutta la Sicilia che prova a riconquistare il
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titolo  ancora  una  volta.  “È  per  noi  già  una  vittoria  –
commenta il sindaco Salvatore Gallo – e una soddisfazione
arrivare in finale. Il ritorno mediatico è stata una vetrina
molto importante e ci ha permesso di far conoscere ancor di
più  il  nostro  paese  a  livello  nazionale.  Grazie,  grazie,
grazie ai palazzolesi, agli abitanti e ai sindaci dei comuni
vicini che hanno sostenuto con noi questa avventura e che
attraverso Palazzolo sarà da traino per tutti gli Iblei”.
Per la serata finale, gli spettatori da casa potranno votare
con il meccanismo del televoto per eleggere il borgo più bello
d’Italia attraverso il televoto.


